

若草



校訓
自立・創造

平成28年 2月 3日

尼崎市立若草中学校
学校だより (第20号)

[http://www.ama-net.ed.jp/
school/J07/index.html](http://www.ama-net.ed.jp/school/J07/index.html)

TEL 6499-9483 FAX6499-9486

校長 北垣 裕之

いよいよ入試が始まります! 目標目指して全力投球!



3年生にとって、とても大切な高校入試がスタートします。私学入試(2月10日・11日)に始まり、公立高校推薦・特色選抜(13日・14日)と続きます。皆さん、準備は万端でしょうか? 体調管理は、しっかりできていますか?

**『現在は、過去の努力の結果であり
将来は、今後の努力で決まってくる。』**

1月の朝礼でも話をしましたが、学習面では、テストで点を取ることが大切、態度面では、服装や礼儀、しっかりした受け答えが大切です。若草最後の卒業生として、多くのことを頑張ってきた君達ですから、胸を張って自信を持って入試に取り組んでください。

『不動心』……”動揺することのない精神”

日本のプロ野球読売ジャイアンツ、メジャーリーグのニューヨークヤンキースで活躍し、ミスタープロ野球長嶋茂雄氏と一緒に国民栄誉賞をもらった松井秀喜選手が大切にしていた言葉です。

また、松井選手があるインタビューで次のように答えています。

「“苦しみ”や“つらさ”こそが生きている証ではないでしょうか。ぼくは、生きる力とは、成功を続ける力ではなく、失敗や困難を乗り越える力だと思っています。強く動じない心すなわち『不動心』を持った人間でありたいと思っています。悩みや苦しみ、失敗や逆境をどう糧にしていくか。マイナスをどうプラスに変えていくか。いつもそんなことを考えています。」

今は、自分を信じて、前向きに頑張ってください。

なかよし作品展・児童生徒文化発表会出展

1月中旬から下旬にかけて、尼崎市総合文化センターにおいて、尼崎市内の小中学校の児童・生徒の作品展が開催されました。若草中の生徒の作品(田中学級+兵庫県書道特選入選作品+美術作品他)も展示されました。たくさんの保護者・地域の皆様ご来館ありがとうございました。

中学生ウルトラクイズ決勝大会出場

尼崎市制100周年を記念して1月23日(土)アルカイクオクトで「尼崎ウルトラクイズ決勝大会」が開催されました。小田地区を代表して若草中学校の4人が出場しました。よく頑張りました。

ブラッシング指導1年生

今年も若草中は、兵庫県歯科医師会より「歯科保健努力校」の表彰状をもらっています。1月25日(月)に歯科医師、衛生士さんのご協力で1年生対象にブラッシング指導を行いました。磨けているようで磨けていない事がよくわかったと思います。教えていただいたブラッシング方法で磨き、来年も「歯科保健努力校」の賞状がもらえるよう頑張らしましょう。

オープンスクール参観ありがとうございました

1月30日(土)オープンスクールを実施しました。1校時の全学年の道徳授業に始まり、参観に普通授業の他1年生は百人一首大会、2年生は進路説明会を行いました。また、新校「小田中学校」の入学説明会もありました。たくさんの方々の参観ありがとうございました。若草中学校は後わずかで閉校となります。生徒達は有終の美を飾るよう頑張っています。今後ともご支援をよろしくお願いいたします。



